
令和５年度 板野高等学校 第１回学校運営協議会 議事録

１ 日時 令和５年６月２２日（木） 午後４時から午後５時まで

２ 場所 板野高等学校 会議室

３ 会 議
（１）開会

（２）任命及び自己紹介

（３）学校長あいさつ
① 新型コロナウイルス感染症の第５類引き下げ以降の学校教育活動について
従前（感染症発生前）の活動に戻りつつあるが、効果的にオンライン配信等も活

用して、ハイブリッドな教育活動を展開していく方針を説明した。
② 学校運営協議会の意義について
高校生には地域に参画する力が求められており、体験的活動等を通して生きる力

を身につけていくことが重要である。地域との連携を深める必要があり、委員の方
々へ協力をお願いした。

（４）会長・副会長の選出
板野高等学校運営協議会要綱について説明し，会長として四国大学 生活科学部
上岡教授 ，副会長として佐山校長が選任された。

（５）協議
① 令和５年度学校経営方針について

学校長が，令和５年度の学校経営方針について説明し，承認された。

② 教育課程の編成について
事務局が，令和５年度の教育課程の編成について説明し，承認された。

③ 学校評価総括評価表について
事務局が，令和４年度学校評価総括評価表及び令和５年度学校評価計画について

説明した。

④ 学校運営協議会委員からの提言等（意見交換）
・ 基本的な生活習慣が身についていないと大学でも欠席が多い。生活習慣を身に
つけることは学校生活においても大事である。

・ 自転車のヘルメット着用が努力義務となった。自転車同士の事故も多いので、
生徒への指導をお願いしたい。
・ 交通指導をしているが、板野高校の生徒はよく挨拶をしてくれる。服装や頭髪
が気になる生徒もいるが、爽やかに挨拶をしてくれて良い印象を持っている。

・ 以前と比べると、コミュニケーションがとれない生徒が増えてきていると感じ
る。コミュニケーションについても継続した指導をお願いしたい。

⑤ その他
・ 事務局より、「校則の見直し」に対する取り組み状況について説明した。

・ 事務局より、今後の日程について連絡した。

（６） 閉会


